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DOB Koblenz, 29.01.2016
61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung Tel.: 0261 129 3151
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

AW/0009/2016 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0012/2016 
 
 

Beratung im Stadtrat am 28.01.2016, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Antwort auf die Anfrage der Ratsfraktion "Bündnis 90/Die Grünen" zur 
Stärkung des sozialen Wohnungsbaus in Koblenz 
 
 
Antwort:  
1. Wann wird dieser Tagesordnungspunkt erneut auf die Tagesordnung des Fachbereichs 
gesetzt? 
 
Nachdem ein weiteres Abstimmungsgespräch mit der Koblenzer Wohnbau sowie eine 
Vorstellung im Stadtrat erfolgt ist, voraussichtlich im FBA IV 23.2.2016. 
  
2. Wurden die Vorschläge der Wohnbau bereits im Amt für Stadtentwicklung diskutiert? Wenn 
ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht? 
 
Ja, sie sind für die Erstellung eines strategischen Konzeptes sehr hilfreich, dieses ist jedoch 
mit weiteren Gesichtspunkten (Vergaberecht, Bauplanungsrecht, Bauordnungsrecht) 
anzureichern und teilweise zu überarbeiten. Genau  vor diesem Hintergrund erfolgte eine 
Vertagung im FBA IV. 
  
3. Die umfangreichen Vorschläge betreffen auch den Stadtvorstand. Wurde das Thema auch 
dort behandelt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, wann wird das geschehen? 
 
Ja, mit dem Ergebnis, die Vorschläge der Wohnbau zu modifizieren und zu ergänzen, siehe 
Antwort zu 2.).  
  
4. Einer der vielen Vorschläge ist die Errichtung einer stadtinternen Arbeitsgruppe, ähnlich 
der während der Erstellung zum Wohnraumversorgungskonzept. Hier sollen viele Akteure 
unter dem Vorsitz des OB gebündelt werden. Wie ist die Einschätzung der Verwaltung zu 
diesem Vorschlag? Wann wird es eine Behandlung zu diesem Thema in den Gremien geben? 
 
Dies ist zunächst verwaltungsintern weiter vorzubereiten, da dies Auswirkungen auf die 
Personalressourcen und den Aufwand hat. Der FBA IV wird über die weitere Vorgehensweise 
baldmöglichst unterrichtet. 


